



Stadt Langenthal

Mitteilung des Gemeinderates

Neues Kehrichtfahrzeug in Langenthal

Ab kommender Woche ist in der Stadt Langenthal ein neues Kehrichtfahrzeug in Betrieb. Seit einigen Jahren stiegen die Unterhalts- und Reparaturkosten des bisherigen, erdgasbetriebenen Fahrzeuges massiv an. Ein beträchtlicher Kostenanstieg war die Folge, und es kam nur noch der Ersatz des Fahrzeuges in Frage. Das alte Kehrichtfahrzeug wird deswegen diese Woche seinen letzten Einsatz in Langenthal haben. Im Submissionsverfahren für das neue Fahrzeug wurde ein aufwendiges Auswahlverfahren durchgeführt. Der Beschaffungskredit für das neue Kehrichtfahrzeug wurde mit Stadtratsbeschluss vom 28. November 2016 bewilligt.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Enrico Slongo, Stadtbaumeister (Tel. 062 916 22 55), gerne zur Verfügung.

Langenthal, 10. August 2017

Der Gemeinderat